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IN PRIMO PIANO:

- La storia di Margherita Contrastini: senza disabilità, in carrozzina con la
pallacanestro Uisp. Su Corriere della Sera Buone notizie

- Domani a Roma, l’Uisp al fianco di Libera e don Luigi Ciotti. Una
delegazione da Caivano del progetto “La Bellezza necessaria”. Su Uisp
Nazionale

- Verso Vivicittà: I Comitati Uisp si preparano per l’edizione 2024. Su
Siciliarunning, Siciliarunning, Libertà; il video che ripercorre i 40 anni di
Vivicittà, attraverso i manifesti prodotti dal 1984 a oggi

- Con la Corsa rosa Uisp è l’8 marzo tutto l’anno. Su VareseNews; i video
di Uisp Varese: video 1, video 2

- Giocare per diritto, il progetto Uisp Sicilia. Le impressioni di Marta
Pavan assistente di direzione di Con i Bambini, dopo aver fatto il
percorso di “Virtual reality experience”

- NeveUisp, il successo della manifestazione in Val di Sole. Su Liguria24

- Oggi nuovo appuntamento online con le consulenze Uisp di Sport Point.
Su Uisp Nazionale, VareseNews

ALTRE NOTIZIE:

https://www.corriere.it/buone-notizie/24_marzo_18/margherita-contrastini-io-pur-senza-disabilita-gioco-a-basket-in-carrozzina-9d8f5250-a3f9-4d46-ac99-207fa0a62xlk.shtml
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https://www.facebook.com/photo/?fbid=793608509467016&set=a.402661791895025
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https://www.varesenews.it/2024/03/con-la-corsa-rosa-uisp-e-l8-marzo-tutto-lanno/1876977/
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=851071643451850&external_log_id=42231ab1-7a51-4da6-8c36-4229562b79b1&q=uisp
https://www.facebook.com/watch/?ref=search&v=1750959428730067&external_log_id=42231ab1-7a51-4da6-8c36-4229562b79b1&q=uisp
https://www.facebook.com/giocareperdiritto.uispsicilia/videos/959543798941448
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- Il Forum Terzo Settore sottoscrive la Dichiarazione sulla fraternità
umana. Su Forum Terzo Settore

- Il Terzo settore un grande bacino di competenze da riconoscere.La
lettera di Vanessa Pallucchi, Forum Terzo settore su Avvenire

- Gaza, carestia imminente. Unicef: “Il mondo deve agire”. Su Redattore
sociale

- Russia, provocazione continua: ora organizza i “Giochi dell’amicizia”. Su
Dire

- Gli atleti russi e bielorussi non potranno sfilare alla cerimonia d’apertura
delle Olimpiadi. Su Dire

NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Uisp Taranto ha lanciato il progetto “Alziamo l’asticella”, iniziativa
che coinvolge persone con disabilità intellettiva relazionale
attraverso diverse attività sportive

- Sabato 23 e domenica 24 marzo a Brescia “Cioccolato sul corso
2024”, una mostra-mercato del cioccolato artigianale realizzata in
collaborazione con l’Uisp

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Roma, come indossare la cuffia in silicone nel modo migliore?

- Uisp Sassari, il docu-film “Sardinia-Dakar, Circondati dall’acqua”

- Uisp Abruzzo e Molise, la nuova trasmissione dedicata a Bicincittà

- Uisp Modena, Daniela Conti ospite all’evento “Donne di Modena -
Donne di pace”

- Uisp Grosseto, Campionati regionali di pattinaggio: le interviste, le
esibizioni

https://www.forumterzosettore.it/2024/03/16/il-forum-terzo-settore-sottoscrive-la-dichiarazione-sulla-fraternita-umana/
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https://www.corriereditaranto.it/2024/03/19/sport-e-inclusione-al-palamazzola/
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Margherita Contrastini: «Io, pur senza disabilità

gioco a basket in carrozzina»

diClaudio Arrigoni

Storia di una undicenne che ha voluto praticare il suo sport alla Briantea84. Aveva seguito i corsi della

Bebe Vio Academy, restando affascinata dall’atleta

Dice: «Mi piace perché andiamo tutti alla stessa velocità».Margherita Contrastini è una di

quelle dalle scelte contro la corrente. Come insegnano tanti pesci combattenti, a volte sono le migliori

anche per raggiungere il mare. Così, due volte la settimana eccola muoversi con mamma Michela o

papà Giorgio da Lorenteggio, periferia sud ovest di Milano, e raggiungere il palazzetto dello sport di

Meda, terra di Brianza a nord del capoluogo lombardo. Perché lì si allenano le squadre di basket



in carrozzina della Briantea84, la società di Cantù da decenni faro di questo sport.

E lì Margherita trova la sua sedia con quelle ruote inclinate e tanti compagni e compagne che si

divertono con lei a tirare a canestro, palleggiare, passare il pallone, difendere e attaccare.

Insomma, semplicemente a giocare a pallacanestro. Solo che lo fanno seduti su una carrozzina. E

che Margherita, undici anni compiuti da un paio di mesi, non avrebbe nessun bisogno di usare,

lei che non ha nessuna condizione di disabilità, ma a lei piace così, perché «andiamo tutti alla

stessa velocità».

Un passo indietro. A quei giorni di un anno fa quando alla scuola Zolla c’è un amico, Jonel, due anni

meno di lei, che arriva da Haiti e non riesce a muovere le gambe: «Vieni con me in palestra oggi? È

l’ultimo giorno, ci danno i diplomi», le dice.

Si conclude la Bebe Vio Academy, progetto voluto da Art4sport, l’associazione nata su iniziativa dei

genitori di Bebe, Teresa e Ruggero, per promuovere lo sport paralimpico. Alla Bva ci sono giovani

con e senza disabilità che per alcuni mesi provano diversi sport, in modo che poi possano scegliere

quello che preferiscono e continuare altrove. Jonel ha cominciato a giocare il calcio seduto e lo ha

portato anche a scuola, tanto che oggi fa parte delle attività extrascolastiche, con compagni e compagne

a mettersi a terra a giocare con lui e come lui. Quel giorno c’è Bebe a consegnare i diplomi, Margherita

rimane affascinata.

Margherita intuisce che è la sua strada: «Era così naturale. Chiesi a mamma di poter seguire anche io

la Bva». Il suo primo sport è stato la danza, anche perché mamma la insegnava. Poi atletica,

pallavolo, arrampicata. Lo scorso anno ha diviso il tempo fra il trampolino elastico e i momenti alla

Academy: «Mi piaceva l’ambiente, le persone, gli insegnanti. Stavo bene». C’erano la scherma e la

pallavolo da seduti, il calcio con le stampelle, soprattutto il basket in carrozzina. «Quando finiva con gli

altri sport, correva a prendere una carrozzina e si metteva a tirare», ricorda Marco Tomba, uno degli

insegnanti della Bva e coach delle giovanili di Briantea84, società che con Bva collabora: «Le piace

scoprire cose nuove, ha sempre il sorriso, è entusiasta». Così, quando la Academy si conclude,

Tomba le chiede se vuole entrare in Briantea. Margherita non aspettava altro: «Sinceramente,

pensando a tutti gli sport provati alla Bva, quello che mi è piaciuto di più è stato il basket in carrozzina

e ho scelto di continuare, mi diverte molto».

In Briantea gli allenamenti della giovanile sono il mercoledì e il sabato. Poco più di una dozzina a

giocare. Ci sono Riccardo, 7 anni, la mascotte del gruppo, che usa una carrozzina con le ruote alte

come lui e viene da Cadorago, paese del comasco. Poi Samuele, da Saronno, con suo fratello

Gianluca che oggi è uno degli allenatori, ma fino a qualche anno fa giocava con loro, anche lui come

Margherita senza disabilità: «Mi divertivo e poteva farlo vicino a mio fratello».



E Nicolò, che pur giovanissimo, calca i parquet del piano superiore, in Serie A, dove la Briantea punta

allo scudetto. Sono nati con la spina bifida, sono grandi atleti e qualcuno diventerà un campione.

Anche qui, come nella scelta di Margherita, un rovesciamento dei luoghi comuni. Quello che la

Briantea84 fa da sempre grazie alle idee, lucide e folli, di chi l’ha fondata nella Brianza solidale, Alfredo

Marson, scomparso da diversi mesi, ma sempre presente, la festa del quarantennale di pochi giorni fa

al Teatro Sociale di Como a ricordare quel che era lui e sarà Briantea. Sarebbe fiero di vedere

ragazze come Margherita amare lo sport paralimpico.

I primi allenamenti per lei da ottobre, poi la convocazione a dicembre per la gara di esordio. La festa

del primo canestro è stato un trionfo di pizzette: chi segna li offre alla squadra, per tradizione. Era lo

scorso 21 gennaio, seconda partita del campionato Uisp con lo Spezia, a Meda. «Siamo contenti di

vedere Margherita contenta. Abbiamo assecondato i suoi desideri. Quando ci racconta quel che fa non

mette mai l’accento sulle differenze di condizione, ma sullo sport e sul divertimento», racconta

Michela, insegnante nelle scuole dell’infanzia, che divide viaggi e vita con Giorgio, assistente tecnico in

università.

Margherita ha sempre mostrato quanto ami lo sport. Anche con riflessioni che alla sua età potresti non

aspettarti. A scuola e alla Bva le chiedono cosa le piaccia dello sport. E lei , decisa, scrive: «Un po’ tutto.

Per me fare sport significa condividere del tempo non solo con il compagno di squadra, ma

anche con l’avversario... Ti può regalare emozioni, a volte negative, ma sempre belle da provare, perché

praticare sport mette allegria ed energia, quindi anche qualche rivalità può essere divertente e può farti

crescere».

E a proposito della Academy di Bebe Vio, proprio il 21 marzo si svolgerà la cena di gala per i

WEmbrace Awards 2024, il riconoscimento che viene assegnato dalla associazione art4sport

fondata dai genitori di Bebe. Durante la serata saranno celebrate 15 storie di inclusione, suddivise in 5

sfere di interesse, selezionate da una giuria qualificata. Fra queste buone pratiche capaci di ispirare

verranno individuati i 5 «WEmbracer» che saranno premiati durante la serata.

“Roma città libera”: manifestazione in ricordo delle vittime di
mafia



Il 21 marzo, Roma sarà la piazza principale della 29^ edizione della Giornata in ricordo delle vittime

innocenti di mafia. Il programma della giornata

Il prossimo 21 marzo, in occasione della 29^ edizione della Giornata della memoria e dell'impegno

in ricordo delle vittime innocenti delle mafie, promossa da Libera e Avviso Pubblico, si svolgerà a

Roma la manifestazione nazionale.

Replicando la formula adottata negli ultimi anni a causa dell’emergenza, Roma sarà la piazza

principale, ma simultaneamente, in altri luoghi in Italia, Europa, Africa e America Latina, la Giornata

della memoria e dell’impegno in ricordo delle vittime innocenti delle mafie verrà vissuta attraverso la

lettura dei nomi delle vittime. Saranno ascoltate le testimonianze dei familiari e approfondite le

questioni relative alle mafie e corruzione, nel segno di una memoria che non vuole essere

celebrazione, ma strumento di verità e giustizia. L'obiettivo è un coinvolgimento ampio di tutto il

territorio nazionale con collegamenti internazionali: per le istituzioni e per la società civile sarà

occasione per lanciare un segnale concreto di impegno comune contro le mafie e la corruzione.

Clicca qui per scoprire come nasce questa Giornata

Una vasta rete di associazioni, scuole, realtà sociali ed enti locali sono parte attiva della Giornata,

riconosciuta ufficialmente dallo stato, attraverso la legge n. 20 dell’8 marzo 2017.

“È importante scendere in piazza insieme per graffiare le coscienze, per lottare insieme per la pace,

per la giustizia, per la libertà di tutte e tutti – dice don Luigi Ciotti - È importante farlo anche

attraverso lo sport, che è un fenomeno culturale di primaria importanza e che va riscoperto ancora di

più nella sua funzione sociale. C’è bisogno di migliorare la qualità dell’informazione in grado di

educare alla democrazia e alla legalità, per non dimenticarci che la responsabilità è la spina dorsale

della democrazia, ma anche della nostra costituzione”.

"Legalità, sport e giustizia sociale: l'Uisp è al fianco di Libera tutti i giorni dell'anno, nelle periferie

sociali e nei centri urbani più disagiati - dice Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp - il 21 marzo

https://www.libera.it/documenti/schede/21_marzo_roma_2.pdf
https://www.libera.it/documenti/schede/21_marzo_roma_2.pdf
https://www.libera.it/schede-190-giornata_della_memoria_e_dell_impegno_in_ricordo_delle_vittime_innocenti_delle_mafie


saremo al Circo Massimo con lo striscione "Un fiore nel cemento", realizzato dalle ragazze e i

ragazzi di Caivano, dove da due anni Uisp Campania, insieme alle associazioni del territorio,

promuove il progetto 'La Bellezza necessaria', con il sostegno di Fondazione con il Sud. Lo striscione

verrà poi riportato a Caivano per l'iniziativa che si terrà venerdi 22 marzo, una giornata di iniziative

sportive per la legalità".

Perché a Roma l’edizione del 2024? Dal sito di Libera si legge: “Per riaccendere i riflettori sulla

presenza della criminalità organizzata nella capitale e nel Lazio e per combattere la pericolosa e

sempre più dilagante normalizzazione dei fenomeni mafiosi e corruttivi. Cammineremo, come ogni

anno, al fianco dei familiari delle vittime innocenti, per sostenere le loro istanze di giustizia e

verità, per rinnovare la memoria collettiva e manifestare insieme a loro il nostro impegno per il bene

comune.

“Roma città libera” è uno slogan che evoca il capolavoro del neorealismo “Roma città aperta”:

un’opera d’arte che parla di resistenza e della lotta per la libertà. A ottant’anni dalla liberazione

dell'occupazione nazi-fascista, oggi Roma deve nuovamente aprirsi e liberarsi.

I “cento passi” verso e dopo il 21 marzo, avranno lo scopo di raggiungere i centri e le periferie in cui la

criminalità assume forme differenziate, per ribadire che Roma può e dev’essere una città libera,

capitale di un’Italia che dev’essere liberata da mafie e corruzione.”

Il programma della giornata prevede il ritrovo in piazza Esquilino alle 8.30 e la partenza del corteo

alle 9. L’arrivo è previsto al Circo Massimo, con i saluti di Roberto Montà presidente di Avviso Pubblico

e la lettura dei nomi delle vittime delle mafie dal palco (oltre 1000 nomi). Alle 11.45 si terrà l’intervento

conclusivo di don Luigi Ciotti per poi lasciare spazio ai seminari dalle 14.30 alle 17.

In occasione del corso di comunicazione “Comunicar Facendo, il terzo racconto”, che si è tenuto a

Roma nella sede di Libera lo scorso 20 febbraio, abbiamo intervistato don Luigi Ciotti.

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/un-fiore-nel-cemento-una-nuova-iniziativa-a-caivano
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/un-fiore-nel-cemento-una-nuova-iniziativa-a-caivano
https://vivi.libera.it/documenti/schede/elenco_21_marzo_2024_5marzo_20241.pdf


Enna abbraccia ancora il Vivicittà
Amministratore 19 Marzo 2024

Sarà ancora una volta, come è stato lo scorso anno, la zona di Enna bassa ad ospitare il prossimo 14 aprile

il Vivicittà, “la corsa dei diritti” la gara podistica nazionale promossa dall’Uisp in contemporanea in tutta

Italia e che quest’anno compie 40 anni.

Il Comitato provinciale Uisp di Enna ha confermato il percorso di 3,2 chilometri da ripetere 3 volte, con

ultimo giro di 3,6 chilometri che si snoderà nella zona tra gli impianti sportivi e l’università, con arrivo finale

all’interno del campo di atletica leggera di Enna bassa. La partenza si terrà alle ore 9,30 come in tutta Italia

poichè sarà poi stilata una classifica compensata.

Potranno partecipare tutti i tesserati Uisp, Fidal e di Enti di promozione sportiva con protocollo di

collaborazione con la Fidal. Tutti i partecipanti alla gara agonistica, dovranno presentare apposito

certificato medico.

Prevista anche una parte della giornata dedicata all’attività giovanile all’interno del campo di atletica

leggera ed una passeggiata non competitiva di 3,2 chilometri. Il costo di partecipazione è di 10 euro per i

non tesserati Uisp, 5 euro per i tesserati Uisp e per i partecipanti alla passeggiata non competitiva.

Ai primi 100 iscritti da parte del Comitato regionale Uisp sarà offerto un gadget.

da contenuto esterno

SCARICA IL REGOLAMENTO GENERALE Regolamento Vivicittà 2024

https://siciliarunning.it/author/amministratore/
https://siciliarunning.it/wp-content/uploads/2024/03/Regolamento-Vivicitt%C3%A0-2024.pdf


Il 14 aprile Palermo festeggia i 40 anni
del Vivicittà
Amministratore 19 Marzo 2024

Manca meno di un mese al Vivicittà e anche Palermo si prepara a vivere la corsa ” più grande del Mondo”,

in programma domenica 14 aprile.

Vivicittà che è nato il primo di aprile del 1984, un quarantennio nel segno dello sport per tutti ma anche

dell’impegno sociale, della condivisine, della sostenibilità e dell’ambiente.

Le iscrizioni sono già aperte: fino al 10 aprile la quota di partecipazione è di 12 euro. Dall’11 aprile al 13

aprile. E’ possibile iscriversi scaricando on line la copia del modulo d’iscrizione e inviandola per mail (dopo

averla firmata e scannerizzata) all’indirizzo di posta elettronica caltanissetta@evodata.it

MAGLIA TECNICA E PACCO GARA PER I PRIMI 500 ISCRITTI

Nel capoluogo siciliano, per il terzo anno consecutivo, la partenza e l’ arrivo, avverranno dalla pista di

atletica dello Stadio delle Palme – Vito Schifani. START alle ore 9.30, poi un tuffo nel polmone verde del

Parco della Favorita.

IL PERCORSO: 10 KM (1 GIRO): Il percorso si sviluppa all’interno del Real parco della Favorita: due giri da

dieci chilometri con gli atleti che dopo aver lasciato lo stadio delle Palme, percorreranno Case Rocca, viale

Ercole, faranno inversione al così detto cancello Leoni, poi viale Diana, transiteranno dal semaforo di

https://siciliarunning.it/author/amministratore/


Pallavicino, Palazzina Cinese, cancello Pitrè (giro di boa), ancora viale Ercole, Case Rocca e arrivo

all’interno dello stadio di atletica.

Quest’anno lo slogan scelto per il Vivicittà nazionale è quello di “Movimenti sostenibili”, rappresentato al

meglio nella stessa grafica dove un filo colorato, si snoda attraverso la terra, collegando due mondi, quello

agonistico e quello ludico. Due mani che sostengono il globo con amore, sollevandolo per proteggerlo dalla

violenza quotidiana a cui è sottoposto.

Dal punto di vista tecnico, si conferma quella che dal 2019 è una novità, vale a dire i percorsi di 10 km e

l’aggiornamento dei coefficienti di compensazione altimetrici , a cura dell’Istituto di Scienza dello Sport del

Coni. Obiettivo dare vita ad una classifica unica internazionale per tutte le città che correranno insieme

domenica 14 aprile,

https://www.uisp.it/palermo/

Nella foto lo start della edizione del 2024





SPECIALE UISP

Con la “Corsa Rosa” Uisp, è l’8
marzo tutto l’anno
Cronaca di una domenica mattina trascorsa in compagnia tra una camminata, una
sosta animata dal ballo e la felicità di ritrovarsi insieme a Varese

Un centinaio di iscritti, donne e uomini con la stessa maglia rosa, domenica scorsa (17

marzo) hanno camminato per 4,5 chilometri per strade e i boschi di Varese. Anziani,

bambini, amici e sconosciuti hanno preso parte alla Corsa Rosa di Varese, organizzata

da Uisp con partenza da piazza De Salvo.

C’era bel tempo (cosa non scontata viste le piogge dei giorni precedenti) e soprattutto

c’era tanta voglia di stare insieme e divertirsi, dando voce a un desiderio: «Deve esserci

la parità vera tra uomini e donne». «Un messaggio che dobbiamo avere il coraggio di

portare con noi sempre e non solo l’8 marzo» ha detto Rita Di Toro, presidente di Uisp

Varese, in apertura all’evento.

Prima delle 10.30, ora della partenza, in piazza De Salvo, a pochi passi dalla panchina

rossa contro la violenza di genere appena installata da Uisp, l’atmosfera si scaldava: la

corsa rosa è soprattutto amicizia, incontro, abbracci. «È la prima volta che partecipo e la

bella atmosfera mi sta già coinvolgendo» ha detto Denise. Qualcuno non conosceva

ancora Uisp ed è rimasto affascinato dalle tante attività che organizza il comitato di

Varese, come i corsi di ginnastica e per la terza età.

https://www.varesenews.it/2024/03/una-panchina-rossa-in-piazza-de-salvo-a-varese/1871112/
https://www.varesenews.it/2024/03/una-panchina-rossa-in-piazza-de-salvo-a-varese/1871112/


Poi il via tra i boschi che collegano le Bustecche a via Monte Generoso: una sorpresa

per chi non conosce quelle zone. «Quanto verde» diceva la gente, abituata a pensare al

comparto di Varese Sud come una distesa di asfalto. Il gruppo, passo dopo passo,

diventava sempre più affiatato e compatto, l’andatura accessibile a tutti. »Un bel modo di

stare

insieme divertendosi in perfetto stile Uisp» ha ribadito la vice presidente Ileana Maccari.

Intorno alle 11.30 l’arrivo in via Monte Generoso dove si è svolta una festa. Il gruppo è

stato coinvolto in alcune semplici coreografie. Il sirtaki ballato con i foulard colorati è

stato ideato da Rita Di Toro e Alessia, preparato con il loro gruppo di ginnastica. Sara

Giusti ha guidato i partecipanti in un ballo scatenato sulle note di “Girls Just Want to Have

Fun”. C’erano anche tanti uomini, tra cui Pierluigi Mascetti di Velagranda che non è mai

mancato all’appuntamento e che ha dato il suo contributo anche come fotografo ufficiale.

«Questa corsa è un bel momento perché da la possibilità di lanciare un pensiero positivo

per tutte le donne» ha detto Eduard. «Questo evento, nel suo piccolo, contribuisce a far sì

che la festa della donna sia sempre e non solo l’8 marzo» afferma Britta. «La corsa Rosa

è una manifestazione sempre più sentita – è il parere di Raffaella Fusco -. Per

parteciparvi arrivano persone dai paesi limitrofi ed è uno stimolo e un momento di

incontro gioioso, che ha anche una valenza sociale, tanto più in questo periodo».

«Bella la corsa! È stato un bel momento di spensieratezza» è il commento di Silvana.

Mascotte della giornata Dayka, un’Akita Giapponese con la maglia rosa che ha

conquistato tutti i partecipanti con il suo affetto, la sua simpatia e la sua morbidezza.



SPORT

Canottieri Velocior Speciale in
montagna per Neveuisp 2024

20 Marzo 2024

La Canottieri Velocior settore Speciale anche questo anno ha partecipato con atleti e

famigliari ancora più numerosi a Neveuisp, la manifestazione nazionale dell’Uisp di

giochi, attività in ambiente, sport sulla neve organizzata dalla struttura di attività Uisp

nazionale neve coordinata da Carlo Finessi e la collaborazione tecnica di Bruno

Chiavacci, in collaborazione con altre Sda ed Uisp nazionale del presidente Tiziano

Pesce.

Neveuisp si è svolta nella Val di Sole, nelle località di Madonna di Campiglio, Dolomiti

di Brenta, Marilleva 1400, e Passo Campo Carlo Magno nella settimana dal 10 al 17

marzo scorso.

Sport Point: il 20 marzo nuovo incontro gratuito on line

Appuntamento mercoledì 20 marzo su "Il Bilancio di competenza nelle Asd Aps": per affrontare l’analisi

degli schemi di bilancio ministeriali



Proseguono gli incontri gratuiti on line di consulenza e aggiornamento con il progetto nazionale Sport

Point. Il prossimo appuntamento, sulla piattaforma Zoom Uisp, è in programma per mercoledì 20

marzo, dalle ore 18:00 alle 20:00. Tema dell’incontro sarà "Il Bilancio di competenza nelle Asd

Aps".

Insieme al dott. Alessandro Mastacchi affronteremo l’analisi degli schemi di bilancio ministeriali

obbligatori per le Asd-Aps che devono redigere il rendiconto secondo il principio di competenza. Oltre

ad analizzare la struttura del bilancio composto da Stato Patrimoniale, Rendiconto Gestionale e

Relazione di Missione vedremo come e con quali tempistiche assolvere all’obbligo di deposito nel

RUNTS-Registro Unico Nazionale Terzo Settore.

PER ISCRIVERTI ALL'INCONTRO DI MERCOLEDI' 20 MARZO CLICCA QUI

Il progetto Sport Point, finanziato da Sport e Salute SpA, è stato ideato per contribuire a rispondere

sempre più puntualmente alle esigenze crescenti e diversificate del mondo sportivo, attraverso

una serie di servizi facilmente accessibili ed in grado di promuovere le opportunità dello sport di base

e sociale, sensibilizzando ed accompagnando le cittadine e i cittadini interessati.

Nelle prossime settimane il progetto Sport Point proseguirà con nuovi appuntamenti:

PER CONSULTARE IL CALENDARIO DELLE CONSULENZE ON LINE GRATUITE clicca qui

ECCO I MATERIALI DIDATTICI DEGLI INCONTRI DI CONSULENZA GIA' REALIZZATI

Il bilancio di cassa nelle ASD - APS - 06/03/2024

La sicurezza nei luoghi di lavoro - 21/02/2024

La gestione dei collaboratori retribuiti - 7/02/2024

La gestione dei volontari - 24/01/2024

La corretta tenuta dei libri sociali - 10/01/2024

Le novità di fine anno - 20/12/2023

https://uisp-it-videoconferenze.zoom.us/webinar/register/WN_krRmI7vIRS-8FwyP5n_mew
https://uisp-it-videoconferenze.zoom.us/webinar/register/WN_krRmI7vIRS-8FwyP5n_mew
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/calendario-consulenze
https://www.uisp.it/nazionale/sportpoint/materiali-didattici-sp2
https://drive.google.com/file/d/1BeUTp1IobcL4HNu2RRezwH4c_HNOD_o0/view
https://drive.google.com/file/d/1BbYCZV8q4figIw5RCv_p7vmvD7nTeEqO/view
https://drive.google.com/file/d/1B8Ot-HaKRnK8GHr04gA_2Qh4oJkTM83s/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1Ati4Q6MI1NLpb_Q19zpXBSLXEziTq0J9/view
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20240110%20Sport%20point%20Colecchia%20assemblee%2C%20libri%20sociali%20e%20registro%20volontari.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231220%20-%20Mastacchi%20-%20Sport%20Point%20-%20Le%20novita%20di%20fine%20anno.pdf


La tutela della privacy e del diritto d'immagine - 6/12/2023

Il bilancio per competenza - 22/11/23

Gli schemi di rendiconto - 8/11/2023

Il lavoro sportivo dilettantistico - 25/10/2023

La modifica degli statuti degli enti sportivi - 11/10/2023

La programmazione delle attività - 27/09/2023

La ripresa delle attività sportive 13/9/2023

La riforma dello sport 3/8/2023

Gli adempimenti della riforma: sicurezza nei luoghi di lavoro - 21/6/2023

Lavoratori e volontari nelle organizzazioni sportive dilettantesche - 13/6/2023

Organizzazioni sportive: volontari o lavoratori? - 24/5/2023

Gli statuti degli enti sportivi 10/05/2023

Il deposito nel bilancio del RUNTS - 26/04/2023

Gli schemi di rendiconto - 12/04/2023

Come organizzare l'assemblea e la gestione dei libri sociali - 22/3/2023

La responsabilità dei dirigenti e le tutele assicurative - 8/3/2023

La corretta gestione contabile - 22/02/2023

La disciplina dei rapporti di lavoro 8/2/2023

Le novità di fine anno per il mondo associativo - 25/01/2023

https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231206%20Colecchia%20privacy.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231122%20-%20Mastacchi%20-%20Sport%20Point%20-%20Bilancio%20ETS%20per%20competenza.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231108%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Gli%20schemi%20di%20rendiconto.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231025%20Sport%20point%20Colecchia%20lavoro%20sportivo.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20231010%20Colecchia%20SPORT%20POINT%20variazione%20statuto.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230927%20Sportpoint%20la%20programmazione%20delle%20attivita.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230913%20Sport%20point%20ripresa.pdf
https://drive.google.com/file/d/1Ez49vbH6z5Bt690WLn02a93CsNOgJP0Z/view
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230621%20-SPORTPOINT%20sicurezza%20nei%20luoghi%20di%20lavoro.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230613%20Colecchia%20Sport%20point%20lavoro%20e%20volontariato%20sportivo.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230523%20Sport%20point_%20Colecchia%20lavoro%20sportivo.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230510%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Statuti%20Asd.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230426%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Il%20deposito%20del%20bilancio%20nel%20RUNTS.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230412%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Gli%20schemi%20di%20rendiconto.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230322%20Sport%20point%20Colecchia%20assemblee%2C%20libri%20sociali%20e%20registro%20volontari.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230308%20Crociani%20Ciarletta%20Responsabilit%C3%A0%20dei%20Dirigenti%20e%20le%20tutele%20assicurative.pdf
https://www.uisp.it/nazionale/aree/sportpoint/files/20230222%20Mastacchi%20Sport%20Point%20-%20Gestione%20contabile.pdf
https://www.uisp.it/progetti/files/principale/Sport%20Point/Materiali%202023/Disciplina%20rapporti%20di%20lavoro.pdf
https://www.uisp.it/progetti/files/principale/Sport%20Point/Materiali%202023/Novit%C3%A0%202023.pdf


Per altri materiali didattici – e per poter vedere le videoregistrazioni integrali di tutti gli

incontri di Sport Point - scarica la AppUISP:

…

FORMAZIONE GRATUITA UISP – Il bilancio di competenza

Proseguono gli incontri gratuiti on line di consulenza e aggiornamento con il

progetto nazionale Sport Point. Il prossimo appuntamento, sulla piattaforma Zoom

Uisp, è in programma per oggi, mercoledì 20 marzo, dalle ore 18:00 alle 20:00. Tema

dell’incontro sarà “Il Bilancio di competenza nelle Asd Aps”.

Alessandro Mastacchi affronterà il tema dell’analisi degli schemi di bilancio

ministeriali obbligatori per le Asd-Aps che devono redigere il rendiconto secondo il

principio di competenza. Oltre ad analizzare la struttura del bilancio composto da

Stato Patrimoniale, Rendiconto Gestionale e Relazione di Missione sarà illustrato

come e con quali tempistiche assolvere all’obbligo di deposito nel RUNTS-Registro

Unico Nazionale Terzo Settore. Il progetto Sport Point, finanziato da Sport e Salute

SpA, è stato ideato per contribuire a rispondere sempre più puntualmente alle

esigenze crescenti e diversificate del mondo sportivo, attraverso una serie di servizi



facilmente accessibili ed in grado di promuovere le opportunità dello sport di base e

sociale, sensibilizzando ed accompagnando le cittadine e i cittadini interessati. Per

info: https://uisp-it-videoconferenze.zoom.us

Il Forum Terzo Settore sottoscrive la
Dichiarazione sulla fraternità umana
16 Marzo 2024

Anche il Forum Terzo Settore sottoscrive la Dichiarazione sulla fraternità umana, scritta e firmata
da Premi Nobel e da rappresentanti delle Organizzazioni internazionali insignite del Nobel per la
Pace durante il primo Meeting Mondiale della Fraternità Umana che si è tenuto il 10 giugno 2023 a
Roma in piazza San Pietro nella Città dello Stato Vaticano. Per la Santa Sede, la Dichiarazione è
stata firmata dal Cardinale Pietro Parolin, Segretario di Stato.

DICHIARAZIONE SULLA FRATERNITÀ UMANA

ROMA, Piazza San Pietro, 10 giugno 2023

«Siamo diversi, siamo differenti, abbiamo differenti culture e religioni, ma siamo fratelli e vogliamo
vivere in pace» (Papa Francesco).

Ogni uomo è mio fratello, ogni donna è mia sorella, sempre. Vogliamo vivere insieme, da fratelli e
sorelle, nel Giardino che è la Terra. È il Giardino della fraternità la condizione della vita per tutti.

Siamo testimoni di come in ogni angolo del mondo l’armonia perduta rifiorisce quando la dignità è
rispettata, le lacrime vengono asciugate, il lavoro è remunerato equamente, l’istruzione è garantita,
la salute è curata, la diversità è apprezzata, la natura è risanata, la giustizia è onorata e le comunità
abbracciano solitudine e paure.

https://www.fondazionefratellitutti.org/wp-content/uploads/2024/02/Dichiarazione-sulla-Fraternita-Umana_ITA.pdf


Insieme scegliamo di vivere le nostre relazioni basate sulla fraternità, che è alimentata dal dialogo e
dal perdono, che «non implica il dimenticare» (FT, n. 250), ma il rinunciare «ad essere dominati
dalla stessa forza distruttiva» (FT, n. 251) di cui tutti soffriamo le conseguenze.

Uniti a Papa Francesco vogliamo ribadire che «la vera riconciliazione non rifugge dal conflitto,
bensì si ottiene nel conflitto, superandolo attraverso il dialogo e la trattativa trasparente, sincera e
paziente» (FT, n. 244). Questo nel contesto dell’architettura dei diritti umani.

Lo vogliamo gridare al mondo nel nome della fraternità: Non più la guerra! È la pace, la giustizia,
l’uguaglianza a guidare il destino di tutta l’umanità. No alla paura, alla violenza sessuale e
domestica! Cessino i conflitti armati. Diciamo basta alle armi nucleari e alle mine antiuomo. Mai più
migrazioni forzate, pulizia etnica, dittature, corruzione e schiavitù. Fermiamo l’uso manipolativo
della tecnologia e dell’intelligenza artificiale, anteponiamo e fecondiamo di fraternità lo sviluppo
tecnologico.

Incoraggiamo i Paesi a promuovere sforzi congiunti per creare società di pace, come ad esempio,
l’istituzione di un Ministero per la pace.

Ci impegniamo a bonificare la terra macchiata dal sangue della violenza e dell’odio, dalle
disuguaglianze sociali e dalla corruzione del cuore. All’odio rispondiamo con l’amore.
La compassione, la condivisione, la gratuità, la sobrietà e la responsabilità sono per noi le scelte
che nutrono la fraternità personale, quella del cuore.

Far crescere il seme della fraternità spirituale inizia da noi. Basta piantare un piccolo seme al
giorno nei nostri mondi relazionali: la propria casa, il quartiere, la scuola, il luogo di lavoro, la
piazza e le istituzioni in cui si prendono le decisioni.

Crediamo anche nella fraternità sociale che riconosce uguale dignità per tutti, alimenta l’amicizia e
l’appartenenza, promuove l’educazione, le pari opportunità, condizioni di lavoro dignitose e la
giustizia sociale, l’accoglienza, la solidarietà e la cooperazione, l’economia sociale solidale e una
giusta transizione ecologica, una agricoltura sostenibile che garantisca l’accesso al cibo per tutti,
per promuovere relazioni armoniose, radicate nel rispetto reciproco e nella cura del benessere per
tutti.

In questo orizzonte è possibile sviluppare azioni di prossimità e leggi umane, perché «la fraternità
ha qualcosa di positivo da offrire alla libertà e all’uguaglianza» (FT, n. 103).

Insieme vogliamo costruire una fraternità ambientale, fare pace con la natura riconoscendo che
“tutto è in relazione”: il destino del mondo, la cura del creato, l’armonia della natura e stili di vita
sostenibili.
Desideriamo edificare il futuro sulle note del Cantico delle Creature di san Francesco, il canto della



Vita senza fine. La trama della fraternità universale tesse l’ordito delle strofe del Cantico: tutto è in
relazione e nella relazione con tutto e con tutti è la Vita.

Pertanto noi, riuniti in occasione del primo Incontro Mondiale della Fraternità Umana, rivolgiamo a
tutti gli uomini e le donne di buona volontà il nostro appello alla fraternità. I nostri figli, il nostro
futuro possono prosperare soltanto in un mondo di pace, giustizia ed uguaglianza, a beneficio
dell’unica famiglia umana: solo la fraternità crea umanità.

Sta alla nostra libertà volere la fraternità e costruirla insieme in unità. Sottoscrivi insieme a noi
questo appello per abbracciare questo sogno e trasformarlo in prassi quotidiane, affinché giunga
alle menti e ai cuori di tutti i governanti e a chi, ad ogni livello, ha una piccola o grande
responsabilità civica.

19 marzo 2024 ore: 10:13

SOCIETÀ

Gaza, carestia imminente. Unicef: "Il mondo
deve agire"
La denuncia di Adele Khodr, direttore regionale dell'Unicef per il Medio Oriente e il Nord

Africa: "Mancanza di azione da parte del mondo è scioccante, mentre altri bambini

soccombono a unamorte lenta"



ROMA - "Carestia imminente" nella Striscia di Gaza a causa di "una scioccante mancanza di

azione del mondo": a denunciarlo oggi è Adele Khodr, direttore regionale dell'Unicef per il

Medio Oriente e il Nord Africa.

L'allarme è stato lanciato attraverso i social network. "I risultati dell'Ipc su Gaza confermano

ciò che segnaliamo da mesi, ovvero un'imminente carestia", si legge in un messaggio su X, in

riferimento a un tipo di analisi nota come "Integrated Food Security Phase Classification".

Secondo Khodr, "la mancanza di azione da parte del mondo è scioccante, mentre altri bambini

soccombono a una morte lenta". La direttrice regionale ha denunciato ancora: "Tutti i valichi di

frontiera devono essere aperti ora per consentire il libero accesso degli aiuti umanitari". (DIRE)

Russia, provocazione continua: ora organizza i
“Giochi dell’amicizia”

Il Cio condanna: "Un cinico tentativo di politicizzare lo sport. Usano gli atleti per fare propaganda"

Pubblicato:19-03-2024 13:38

Autore: Erika Primavera

ROMA – “Ferma condanna” del Comitato Olimpico Internazionale contro la Russia e la sua

decisione di organizzare i ‘Giochi dell’Amicizia’. Il Cio riafferma in un lungo documento la

“forte posizione contro la politicizzazione dello sport”, giudicata “cinica” da parte del governo

https://www.dire.it/author/erika/
https://olympics.com/ioc/news/declaration-by-the-ioc-against-the-politicisation-of-sport


(appena rieletto) di Putin, che rappresenta una violazione della Carta olimpica, i cui principi

sono stati “riconosciuti e sostenuti ripetutamente” dall’Onu.

La critica di Losanna arriva dopo l’ennesima manifestazione di volontà da parte di Mosca di

organizzare in Russia “eventi sportivi a sfondo puramente politico”. Il governo russo, infatti, ha

creato e finanziato la ‘International Friendship Association’ (IFA), per ospitare i ‘Giochi

dell’Amicizia’ estivi e invernali: stando alle prime notizie, la prima edizione estiva si terrà a

Mosca ed Ekaterinburg nel settembre 2024 (alcune settimane dopo i Giochi Olimpici di Parigi

(26 luglio-11 agosto)e a ridosso dei Giochi Paralimpici (28 agosto-8 settembre), mentre

l’edizione invernale si terrà a Sochi nel 2026, quando si terranno anche l’Olimpiade e la

Paralimpiade di Milano Cortina.

Secondo il Cio “il governo russo ha lanciato un’offensiva diplomatica molto intensa chiedendo

a delegazioni governative e ambasciatori, autorità ministeriali e altre autorità governative di

rivolgersi ai governi di tutto il mondo”, oltretutto “aggirando deliberatamente le organizzazioni

sportive dei Paesi target”. Anche questo è “una palese violazione della Carta Olimpica e allo

stesso tempo una violazione delle varie risoluzioni delle Nazioni Unite”.

Si tratta, continua il Comitato Olimpico Internazionale, di “un cinico tentativo da parte della

Federazione Russa di politicizzare lo sport”, cui si oppone anche la Commissione Atleti nella

parte che riguarda la propaganda politica. La Commissione, infatti, prevede “addirittura il

rischio che gli atleti siano costretti dai rispettivi governi a partecipare a un evento sportivo così

pienamente politicizzato e vengano così sfruttati come parte di una campagna politica”.

Non è tutto. Il governo russo mostra inoltre una “totale mancanza di rispetto per gli standard

globali antidoping e per l’integrità delle competizioni“, e il riferimento va anche alla

manipolazione “sistemica” dei dati antidoping messa in atto soprattutto in occasione dei

Giochi di Sochi 2014 e alla mancanza di un laboratorio antidoping russo accreditato.

Preoccupazioni che condivide anche la Wada, l’Agendia mondiale antidoping, proprio in vista

dei non autorizzati ‘Giochi dell’Amicizia’ e di possibili rischi per la salute degli atleti.ù

Il Cio ribadisce dunque la sua condanna verso “qualsiasi iniziativa volta a politicizzare

pienamente lo sport, in particolare l’istituzione di eventi sportivi pienamente politicizzati da



parte del governo russo” ed “esorta fortemente tutte le parti interessate del Movimento

Olimpico e tutti i governi a rifiutare qualsiasi partecipazione e sostegno a qualsiasi iniziativa

che intenda politicizzare pienamente lo sport internazionale”.

Gli atleti russi e bielorussi non potranno sfilare alla
cerimonia d’apertura delle Olimpiadi

Ai Giochi di Parigi da "neutrali", saranno esclusi dallo spettacolo previsto sulla Senna il 26 luglio

Pubblicato:20-03-2024 10:01

Ultimo aggiornamento:20-03-2024 10:01

ROMA – Divieto di sfilata. Gli atleti russi e bielorussi, burocraticamente ammessi ai Giochi di

Parigi come “neutrali”, senza bandiera e inno, non potranno partecipare alla Cerimonia

d’apertura delle Olimpiadi. Resteranno a guardare. Lo ha deciso il Comitato Olimpico

Internazionale.

Gli atleti dei due Paesi che continuano la guerra d’aggressione in Ucraina non potranno

prendere parte allo spettacolo previsto sulla Senna per l’apertura dei Giochi del 26 luglio. La

decisione sulla eventuale partecipazione alla cerimonia di chiusura dell’11 agosto verrà presa

in seguito. All’inizio del mese, il comitato Paralimpico aveva preso una decisione simile.

La partecipazione da “neutrali” comporta anche l’esclusione delle squadre nazionali, e le

medaglie vinte da russi e bielorussi non sono incluse nel medagliere. Inoltre, le associazioni

https://www.faz.net/aktuell/sport/olympia/ioc-schliesst-russen-von-olympia-eroeffnungsfeier-aus-19598642.html
https://www.faz.net/aktuell/sport/olympia/ioc-schliesst-russen-von-olympia-eroeffnungsfeier-aus-19598642.html


mondiali e il Cio devono garantire, in un processo di revisione in più fasi, che gli atleti russi e

bielorussi idonei a competere non abbiano legami con l’esercito o con organi di sicurezza

russi.

La Russia – ufficialmente condannata dal Cio per l’organizzazione dei Giochi

dell’Amicizia – considera i la decisione “illegale, ingiusta e inaccettabile”, ha

detto Stanislav Posdnyakov, capo del Comitato Olimpico russo (ROC).

Sport e inclusione al Palamazzola

"Alziamo l'asticella" di Uisp Taranto APS con le Azzurre di calcio a 5

PUBBLICATO IL 19 MARZO 2024, 17:08

Il Comitato Uisp Taranto APS, da anni impegnato nel sociale, ha lanciato il progetto “Alziamo

l’asticella”, un’iniziativa che coinvolge persone con disabilità intellettiva relazionale, offrendo

loro l’opportunità di partecipare a diverse attività sportive, dal calcio alla danza, dalla

ginnastica allo yoga. Un team di istruttori Uisp qualificati segue i partecipanti, garantendo

un’esperienza sicura e inclusiva. Le sedi dove il progetto è attualmente in svolgimento

includono Avetrana, Sava, Mottola, Taranto, Manduria, Monteparano e Grottaglie.

https://www.dire.it/19-03-2024/1022206-russia-provocazione-continua-ora-organizza-i-giochi-dellamicizia/
https://www.dire.it/19-03-2024/1022206-russia-provocazione-continua-ora-organizza-i-giochi-dellamicizia/


Il Palamazzola di Taranto, di solito il Venerdì ospita le partite e gli allenamenti dei nostri

ragazzi con l’istruttore Massimiliano Della Rocca a tirare le fila, struttura sportiva di prestigio

della città di Taranto messa a disposizione dal Comune che è anche partner Istituzionale del

progetto. Questo Venerdì il Palamazzola ha accolto la Nazionale Italiana di Calcio a 5

Femminile impegnata nella preparazione dei test match per con la Nazionale Ucraina previsti

Lunedi 18 e Martedì 19 Marzo. E cosa ancora più emozionante? I nostri giocatori hanno avuto il

privilegio di assistere agli allenamenti delle ragazze azzurre! Le azzurre, hanno accolto i nostri

partecipanti con grande simpatia. Per i nostri “super giocatori”, è stata un’esperienza

indimenticabile, un privilegio che li ha emozionati profondamente.

Oltre al calcio, i partecipanti al progetto praticano anche ginnastica dolce, danza e yoga con gli

istruttori Uisp, esperti in questo settore. Questo approccio multidisciplinare contribuisce a

migliorare la salute e il benessere di tutti i fruitori. “Alziamo l’asticella” è un grande lavoro di

squadra che coinvolge una fitta rete di enti e associazioni come il DSM ASL di Taranto, altri

attori protagonisti di questo progetto sono quella fitta rete di professionisti che si occupano di

disabilità intellettiva relazionale quali Coop Pam Service con il centro diurno Chicco di Grano 3,

Fondazione Epasss con il crap ed il centro diurno di Grottaglie , Coop Spazi Nuovi con il centro

diurno Basaglia, Coop Seriana 2000 con il centro diurno D’Enghien, Coop La Solidarietà con il

centro diurno Abilita, Coop Nuova Luce con i centri diurni ed i crap di Taranto e Sava ed in

infine Sol Levante con altri crap e centri diurni operanti sul territorio.

Il Comitato Uisp Taranto APS ha in programma di ampliare il progetto a nuove sedi e attività,

con l’obiettivo di costruire una società sempre più inclusiva. Questo incontro con la Nazionale

Italiana di Calcio a 5 Femminile è un punto focale del progetto “Alziamo l’asticella”. Dimostra

come lo sport possa unire le persone, superando le barriere e creando legami significativi e per

questo ringraziamo la FIGC per la disponibilità delle atlete, dello staff tecnico e dei dirigenti al

seguito della comitiva azzurra.



 Cioccolato sul corso 2024

 dal 23 marzo 2024 al 24 marzo 2024

Cos'è?

Sabato 23 e domenica 24 marzo, dalle 9 alle 20, in Corso Zanardelli si svolgerà

"Cioccolato sul corso", mostra-mercato del cioccolato artigianale realizzata dal

Comune di Brescia e Acai, Associazione Cioccolatieri Artigiani Italiani, in

collaborazione con UISP.

Il corso e le vie adiacenti saranno animati con dodici stand che ospiteranno

altrettanti Maestri cioccolatieri provenienti da diverse regioni italiane che

porteranno a Brescia il meglio della tipicità territoriale. Tutti i Maestri saranno a

disposizione del pubblico con l'obiettivo di allargare la cultura in materia di

cioccolato, permettendo al consumatore di riconoscere i tratti di un cioccolato di

qualità e di una lavorazione artigianale. Ogni stand offrirà degustazioni.

Uno scultore di cioccolato omaggerà la città con una creazione, realizzata nel

corso della manifestazione, dedicata quest'anno alla lotta contro la violenza

sulle donne

https://www.comune.brescia.it/eventi/cioccolato-sul-corso-2024#date-e-orari


Premio Albano Aramini, 28ª
edizione
martedì, 26 marzo 2024

alle 21.00

Dopo aver svelato i nomi dei vincitori della ventottesima edizione del premio "Una

città per lo sport – Albano Aramini”, ecco dove e quando si svolgerà la cerimonia di

consegna: martedì 26 marzo 2024, alle 21, al palazzo delle Esposizioni di Empoli,

piazza Guido Guerra.

I VINCITORI - Ecco i vincitori di tutte le sezioni (i premi si riferiscono all’anno

sportivo 2023):

Prima sezione, per i risultati migliori raggiunti a livello promozionale

Uisp Empolese Valdelsa

Seconda sezione, la società sportiva che ha conseguito il miglior risultato a livello

agonistico

Toscana Atletica Empoli

Terza sezione, atleta che ha conseguito il miglior risultato a livello agonistico

Fabio Del Medico (Veloclub)



Quarta sezione, personaggio empolese che per meriti sportivi ha contribuito a

divulgare l’immagine della città

Tommaso Baldanzi (Empoli Fc)

Quinta sezione, promozione dello sport a livello sociale

Judo Kodokan

Sesta sezione, premio "Antonio Bassi" al giornalista sportivo che ha in modo

migliore raccontato lo sport

Irene Puccioni

Inoltre, per questa edizione, è stata decisa l'assegnazione di ben tre menzioni

speciali

Marcello Chiuchiolo, ex dipendente comunale, custode del manto erboso dello

stadio Castellani

Lorenzo Sani, (Club Sombrero di Subbuteo)

Gruppo Remo, gruppo amatoriale di ciclismo capitanato dal dottor Remo Borchi

Palazzo delle Esposizioni

Piazza Guido Guerra - Empoli

SPECIALE UISP

Basket UISP: Oslavia, la squadra che
in un anno ha cambiato registro



Dopo aver perso 31 partite su 32 nella scorsa stagione, il team di Tradate
quest'anno ha vinto tutti gli incontri tranne uno. Senza neppure avere un campo
"di casa"

Si dice “dalle stelle alle stalle”. Ma è vero anche il contrario. Lo dimostra la squadra

OSC Tradate di Basket che gioca nel campionato Uisp Second League. Squadra che

lo scorso anno non riusciva a mettere a segno un canestro e che adesso sta

vincendo tutte le partite. Miracolo o strategia?

«Siamo nati a Tradate dieci anni fa con l’Oslavia Summer Contest e tre anni fa

abbiamo pensato di mettere su una squadra» racconta Martino Susan. Ma,

nonostante l’entusiasmo, la squadra non ha brillato durante il primo anno del torneo

Uisp, e soprattutto è andata male nel secondo anno, quando ha collezionato 31

sconfitte su 32 partite. Oggi però i giocatori sono un bel gruppo. Stanno vincendo

tutte le partite, tanto che la squadra è la prima del suo girone, seconda nei

raggruppamenti della Second League.

La partenza, a dirla tutta, non è stato il massimo visto che i giocatori erano solo 10,

troppo “contati” per garantire una buona performance su tutto il campionato. Poi,

grazie al passaparola, oggi sono in 16 a vestire i colori della squadra, tra cui alcuni

giovani under 30 che in campo fanno sempre la differenza. «Ma quello che sta

facendo la nostra fortuna è il coinvolgimento: anche persone che non avevano mai

giocato si sono messe a disposizione e, allenamento dopo allenamento, la squadra è

riuscita a vincere tutte le

partite» spiega Antonio Volpe. A oggi l’unica partita persa è quella contro il Cantello,

un risultato incredibile per una stagione che tutti pensavano avrebbe ricalcato quella

dello scorso anno.

A completare il quadro una nota di colore: la squadra non gioca mai in casa, perché

una casa non ce l’ha. I giocatori si allenano una volta ad Abbiate, una volta in un



istituto scolastico, una terza in una palestra. Pesa, certo, non avere un proprio

quartier generale, ma non al punto di compromettere l’andamento del torneo.

Mancano quattro partite al termine della stagione regolare, e poi i playoff in cui

bisognerà affrontare le diverse squadre. Riuscirà Oslavia a rimanere prima fino in

fondo? In bocca al lupo, dunque ai giocatori e agli allenatori. Eccoli nella foto.

In piedi: Mattia Caimi, Matteo Lorenzini, Giacomo Bellasio, Dario Miceli Pranio,

Martino Susan, Giuseppe Merico, Matteo Gabbani, Giancarlo Pariani.

Seduti: Mattia Strambini, Simone Spirito, Lorenzo Sorrenti, Michael Robbioni, Davide

Passerini, Mattia Brunato, Antonio Volpe.

A sinistra, il vice allenatore Barkatullah Mohamed. A destra, l’ allenatore Mauro

Saldarini.

In bocca al lupo anche agli assenti nella foto: Matteo Perico e Marco Pellegrino.



Ssd Colonna (pattinaggio), buoni risultati nelle prime

tappe del campionato Formula della Uisp

Per il settore pattinaggio del Colonna è tempo di gare

Colonna (Rm) – Per il settore pattinaggio del Colonna è tempo di gare. Come da tradizione, i primi
mesi dell’anno sono dedicati a una serie di eventi che permettono allo staff tecnico di avere il
termometro della crescita dei vari ragazzi. Nei primi due week-end di marzo ci sono state altrettante
tappe del campionato provinciale Formula organizzato dalla Uisp. Il 2 marzo scorso si è gareggiato
a Corviale e lì c’erano quattro ragazzi del Colonna: Sofia Coresi (classe 2012) si è piazzata al quinto
posto nella sua categoria, mentre un po’ più indietro sono arrivate le altre due 2012 Asia Filosa e
Ilary Bonesi e la classe 2011 Sofia Galifi, comunque autrici di una discreta prestazione. Sabato
scorso il campionato Formula si è spostato al Divino Amore dove erano presenti tre ragazzi del
Colonna: Mario Cascia (classe 2009) ha vinto nella sua categoria, mentre Christian Pellini (2010) ha
ottenuto un ottimo secondo posto. Discreta anche la gara di Lucilla Martignetti (2009), mentre non
ha potuto partecipare per motivi personali Greta Empoli (2013). Le finali regionali di questo



campionato si terranno il 3 e 4 maggio a Roma e anche lì Colonna avrà alcuni rappresentanti. Ma il
calendario è fitto di impegni: i prossimi 23 e 24 marzo all’Eur saranno presenti circa 25 atleti per
partecipare alla prima tappa del “Trofeo Lazio”, competizione organizzata dalla Federazione.
Tantissimi atleti saranno ai nastri di partenza del “Pattino d’argento”, manifestazione organizzata
dalla Uisp e programmata a Fiumicino il 20, 21 e 25 aprile. Lo staff, guidato dal responsabile tecnico
Federico Tassini (che tra un paio di settimane disputerà da atleta il campionato italiano con la sua
squadra Roma Roller Team) e formato anche da figure di grosso spessore come Roberto Gostoli,
Alessia Giovannetti e Michela Stazi, è molto soddisfatto del lavoro che stanno portando avanti tutti
gli atleti, dai più piccoli ai più grandi. Per tutti coloro che volessero avvicinarsi al settore
pattinaggio del Colonna, ci si può rivolgere alla responsabile organizzativa Roberta Castaldi al
numero 3664957577.

Un weekend di grande nuoto alla piscina comunale. "Lo

sport non è solo competizione, ma unione e gioia"

L'impianto di via Turati ha ospitato infatti tre manifestazioni Uisp di nuoto e nuoto artistico a livello
regionale, la 43esima "Combinata degli stili", il 41esimo Trofeo Staffette e il quinto trofeo
"Sincronizziamoci"

Quella di domenica alla piscina comunale di Forlì è stata una giornata speciale per il nuoto Uisp
Emilia-Romagna. L'impianto di via Turati ha ospitato infatti tre manifestazioni Uisp di nuoto e nuoto
artistico a livello regionale, la 43esima "Combinata degli stili", il 41esimo Trofeo Staffette e il quinto
trofeo "Sincronizziamoci". "Sicuramente una bella manifestazione e tanta soddisfazione con questo
abbinamento di specialità che ha riscosso successo tra atleti e pubblico - commenta Elisa Fraboni,
responsabile del nuoto Uisp Emilia-Romagna -. Desideriamo continuare su questa via per
sviluppare eventi, far vedere cosa siamo in grado di fare nel nostro ente d promozione sportiva,
sport per tutti con il piacere di condividere esperienza, passione e stare piacevolmente assieme.
Abbiamo molto gradito il calore e l'entusiasmo di chi ci ha seguito, di chi si è cimentato, senza
scordare il ringraziamento per chi ha speso il proprio impegno nella realizzazione. Invitiamo, fin da
ora, a seguirci nuovamente per la prossima manifestazione che si terrà il 5 maggio sempre
nell'impianto di Forlì dove troveranno spazio pallanuoto, nuoto ed artistico".



Per il vicesindaco con delega allo Sport, Daniele Mezzacapo, si è trattato di "un trionfo
straordinario. Con la partecipazione di 900 bambini provenienti da ogni angolo dell'Emilia
Romagna, abbiamo assistito a una manifestazione di sportività e passione per il nuoto che ha
riscaldato i cuori di tutti noi. La piscina comunale è diventata un punto d'incontro per quasi 2000
persone, tra entusiasti giovani atleti e i loro genitori, che hanno condiviso insieme a noi momenti di
gioia e di incoraggiamento reciproco. Questo evento non è stato solo una competizione, ma una
vera e propria festa dello sport, che ha visto famiglie intere unirsi nel tifo e nel supporto dei loro
piccoli campioni".

"Come vicesindaco e assessore allo sport, sono immensamente felice di vedere una così grande
partecipazione e interesse per le attività sportive nella nostra città. È un segnale chiaro che lo sport
può essere un potente veicolo di valori positivi e di crescita per la nostra comunità - ha aggiunto
Mezzacapo -. Un ringraziamento speciale va a tutti i volontari, agli organizzatori e al personale Uisp
che hanno reso possibile questo evento. La loro dedizione e il loro impegno sono la vera forza
motrice dietro il successo di giornate come questa. Continueremo a lavorare per promuovere e
sostenere eventi che mettano in luce il talento e la passione dei nostri giovani atleti. Perché lo
sport a Forlì non è solo competizione, ma unione, gioia e un futuro luminoso che costruiamo
insieme".

Ciclismo: un successo il ritorno della "Settemuri"

Descrizione breve

Oltre 110 partecipanti per un evento sportivo di dichiarata difficoltà che tornava dopo

sette anni.



Data:

19 Marzo 2024

Descrizione

Oltre 110 partecipanti per un evento sportivo di dichiarata difficoltà che tornava dopo

sette anni. Grande soddisfazione quindi in casa ASD Bicipedia - che ha organizzato sotto

l’egida dell’Uisp Firenze - per il successo del ritorno della Settemuri, la cicloturistica che ha

nelle peculiarità la sfida col dislivello e le pendenze impossibili. In tanti hanno scelto i

percorsi plus e classic (il primo di 106 km con 3000 metri di dislivello e 12 muri da superare,

l’altro di 82 km con 2100 metri di dislivello e i classici sette muri da scalare). Ma non era

meno tosto il percorso medio da 53 km con 1250 metri di dislivello e 4 muri. Per chi non se

l’è sentita c’era poi anche il corto da 40 km e 400 metri di dislivello con un solo muro.

Dopo la partenza dalle 8 davanti al negozio Bicipedia in località Le Sieci, Pontassieve, i

ciclisti hanno subito affrontato il primo muro e poi si sono trovati davanti le altre

pendenze impossibili, talvolta non solo semplici rampe ma vere e proprie salite, su strade

pochissimo battute dal traffico, e talvolta nemmeno troppo larghe, come nelle classiche

del nord. Ma questo non è stato un problema dato che il gruppone si è frazionato in vari

gruppetti già dopo le prime rampe. Gli atleti hanno così potuto portare avanti la sfida

comunque pedalando in compagnia, assistiti spesso e volentieri dalle scorte tecniche degli

organizzatori. I ristori, poi, hanno fatto la propria parte affinchè non si esasperasse

l’andatura, ricompattare i gruppi, e fornire ai partecipanti il giusto apporto di calorie e sali

per consentire loro di proseguire alleviando gli sforzi.



Suggestivo poi il passaggio nel centro di Pontassieve, con le porte murarie della cittadina a

fare da arco di trionfo ai partecipanti. Non sono mancati anche dei brevi tratti stradali che

verranno toccati dalla tappa del Tour De France del prossimo 29 giugno.

Pasta, risotti e dolci erano tra gli ingredienti del pasta party al villaggio d’arrivo, dove i

ciclisti hanno potuto sostare senza affollamento e socializzare, raccontandosi gli aneddoti

e confrontandosi sull’esperienza appena vissuta.

I partecipanti sono stati attesi in tantissimi punti del percorso da numerosi fotografi, e gli

scatti verranno esposti in una mostra dedica alla bicicletta nel territorio in occasione del

Toscanello d’Oro che si terrà a Pontassieve a fine maggio. Questo grazie alla collaborazione

dell’associazione dei fotografi del Levante Fiorentino, Damiano Scarlatti, il Museo Geo

Bruschi, la Pro Loco di Pontassieve e Bicipedia. Tutto questo per valorizzare il territorio del

Chianti Rufina attraverso l’uso della bicicletta.

Insomma un ritorno con i fiocchi, dopo l’ultima edizione che si era svolta nel 2017, e già si

pensa all’edizione 2025, che potrebbe prevedere anche un percorso meno duro, altrettanto

suggestivo ma su classiche strade più battute, capace di attrarre grandi numeri, affiancato

al peculiare percorso classico e denso di asperità."

Fonte UISP Firenze

NOTIZIARIO UISP



Gorillas superati in casa dai
Blitz Cirié
La formazione varesina di football americano cede ai piemontesi | Karate Donna,
numeri clamorosi | Formazione gratuita, si parla di "bilancio di competenza"

NOTIZIARIO UISP del 20 marzo 2024

FOOTBALL AMERICANO – Gorillas sconfitti nella “prima” in casa

Tanti passi avanti, ma in casa Gorillas Varese si percepisce ancora una volta tanto

rammarico per un match che, alla fine, è andato agli avversari: i Blitz Ciriè hanno

sbancato il Jungle Field imponendosi 27-17 al proprio esordio stagionale. Ecco –

nella parole di Matteo Carraro – la cronaca della sconfitta andata in

scena al campo “Nicolò De Peverelli” di via Sette Termini a Varese tra la squadra

locale (affiliata alla Uisp) e quella piemontese.

“I Gorillas erano pronti a dare il 100% per battere un avversario mai incontrato prima

e che, non avendo ancora disputato alcun incontro questa stagione, rappresentava

una incognita per il coaching staff varesino. Non è andata bene, ma noi continuiamo

a tifare Gorillas sicuri che, se la grinta non basta, tireranno fuori ancora più capacità

nel prossimo match”.

BUSTO ARSIZIO – Al trofeo Karate Donna vince la solidarietà

Il Trofeo Karate Donna organizzato dal Centro Studi Karate di Busto Arsizio –

affiliato a Uisp – è stato una edizione da record con oltre 500 iscritti individuali tra

kata e kumite e 30 squadre di kata. Numeri che non si vedevano da oltre 20 anni.

Duecento le donne e trecento gli uomini che hanno partecipato al Trofeo

Altomilanese. Presenti Lombardia, Piemonte, Veneto ed Emilia Romagna, per un

totale di 24 società.



E’ stata una giornata di grande sport, ma anche di grande solidarietà. Parte della

quota di partecipazione viene infatti devoluta a Airc e al comitato Maria Letizia

Verga, associazioni che il Csk sostiene da diversi anni. Molto alto il livello delle

competizioni, con alcune società che si sono qualificate tra le prime 5 ai campionati

nazionali Uisp. In alcune categorie si sono iscritti anche 30 partecipanti, cosa che ha

reso più difficile vincere soprattutto nelle categorie giovanili, con regolamenti

adattati alle fasce di età.

Per I bambini dai 6 ai 10 anni il gioco delle palline ha riscosso notevole successo.

Hanno partecipato anche i mitici evergreen, con l’assessore allo sport Maurizio

Artusa e

Donatella Fraschini del comitato Maria Letizia Verga.

Ecco la classifica per società: primo classificato il Csk di Busto Arsizio, secondo CS

Vela Arcisate, terzo Shotokan Sangano Piemonte, quarto Shotokan Gerenzano,

quinto CSKS Collegno.

…

BUSTO ARSIZIO | 19 marzo 2024, 16:02

VIDEO - Tatami e solidarietà: il Csk vince su tutti i fronti

“Karate donna” e “Trofeo Alto Milanese” riempiono di pubblico e atleti, anche
giovanissimi, il PalaBisterzo. Primo posto nella classifica per società e nel kata
a squadre per il Centro di via Magenta. Paolo Busacca, responsabile tecnico:



«Per noi conta altrettanto che si sia creato un clima di partecipazione sana,
oltre che di competizione. E avere sostenuto, di nuovo, Airc e Comitato Maria
Letizia Verga»

Passata la giornata ad “alta intensità” vissuta domenica al PalaBisterzo, è tempo di bilanci per il Csk

– Centro Studi Karate. E difficilmente le cose, tra “Karate donna” e “Trofeo Alto Milanese”,

potevano andare meglio quanto a partecipazione, risultati sportivi e solidarietà.

Sul primo fronte: «L’appuntamento, che mette insieme le due manifestazioni, ha raggiunto numeri

record. Gli iscritti sono stati più di 500, tra kata e kumite, circa 200 donne al mattino e 300 uomini

al pomeriggio. Abbiamo avuto 30 squadre di kata, 24 società da Lombardia, Piemonte, Veneto ed

Emilia Romagna. Non registravamo numeri così da 20 anni».

Paolo Busacca, responsabile tecnico Csk, tira le somme e aggiunge ulteriori motivi di soddisfazione:

«Nella classifica per società abbiamo conquistato il primo posto, era da un po’ che non succedeva. E

ci fa particolarmente piacere la vittoria delle cinture nere maschili nel kata a squadre, in cui siamo

sempre stati a ottimi livelli. Guardando al complesso della manifestazione, erano presenti quattro

delle società che tipicamente si piazzano tra le prime cinque ai campionati nazionali Uisp. Tradotto:

categorie nutrite e alto livello di competitività. Vincere era difficile».

E se, nella classifica per società, dietro il Csk si sono classificate Cs Vela Arcisate, Shotokan Sangano

Piemonte, Shotokan Gerenzano e Csks Collegno, per il sodalizio di Busto i risultati che contano sono

stati anche altri. «La nostra attenzione per l’agonismo è cresciuta – spiega Busacca - e si è visto.

Ovviamente si punta alla vittoria ma, con noi, la tensione è quella giusta, non ci sono esasperazioni.

Spero che partecipanti e pubblico abbiano colto questo spirito, anche perché, per buona parte della

giornata, il PalaBisterzo è stato pieno di bambini e bambine, con le loro famiglie. Nell’attività

quotidiana o in eventi come quello appena concluso, vincere può essere importante ma crescere,

migliorarsi, è fondamentale».

Questione di attenzione alle persone, atleti e non: «Una parte delle risorse raccolte con le iscrizioni

andrà ad Airc – Associazione Italiana per la Ricerca sul Cancro e al Comitato Maria Letizia Verga,

impegnato sul fronte della leucemia infantile. Abbiamo confermato un sostegno che dura da anni.

Con l’assessore allo Sport, Maurizio Artusa, e con la dottoressa Donatella Fraschini, rappresentante

del Comitato, hanno posato per una foto i nostri evergreen (vedi sotto). Anche l’attenzione per le

buone cause vuole essere evergreen».



Ringraziamenti? «Innanzitutto agli insegnanti. A Ilaria, Michela, Clara. A Franco Barone. Ovviamente

alla presidente Patrizia Taddeo. A iscritti e iscritte, con un pensiero speciale per le persone, anche

giovanissime, che si sono impegnate per la buona riuscita dell’iniziativa, per esempio stando al

fianco dei partecipanti più piccoli».


